

# *Presidente ecuatoriano calcula daños por sismo en tres mil millones de dólares*

---



La Habana, 19 abr (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, estimó que el valor de pérdidas causadas por el terremoto del pasado sábado es de tres mil millones de dólares.

Yo calculo grosso modo tres mil millones de dólares, declaró el mandatario, quien este martes recorre las zonas más afectadas por el sismo que dejó un saldo preliminar de 413 muertos y más de dos mil heridos.

De acuerdo con Correa, la cifra equivale al tres por ciento del Producto Interno Bruto de Ecuador, por lo que la reconstrucción tomará años.

Es una lucha larga, alertó el gobernante, quien, sin embargo, invitó a los ecuatorianos a no desanimarse.

El terremoto del sábado pasado tuvo su epicentro en las inmediaciones del balneario de Pedernales, donde la mayoría de los edificios quedaron destruidos, mientras ciudades cercanas como Manta, Portoviejo, Jama y otras también sufrieron graves daños.

La cifra de víctimas podría incrementarse, pues según los expertos las primeras 72 horas son cruciales

para encontrar sobrevivientes.

En las labores de rescate participan más de medio millar de expertos llegados de una decena de países, además de 609 bomberos locales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90943-presidente-ecuatoriano-calcula-danos-por-sismo-en-tres-mil-millones-de-dolares>



**Radio Habana Cuba**